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Was mache ich in der Schule?  

 

Du kommst morgens in der Schule an.  

Dann gehst du in deine Klasse.  

Dein Lehrer wartet auf dich.  

Du machst ein paar Aufgaben,  

zum Beispiel Lesen oder Schreiben. 

Das nennen wir Morgenarbeit.   

 

Dann beginnt der Unterricht.  

 

 

Der erste Unterricht ist von 8:30 bis 10 Uhr.  

Wir machen einen Morgenkreis.  

Wir sagen, was wir an diesem Tag tun.  

Wir lernen zusammen.  

Dazu benutzen wir viele Bilder. 

 

Dann frühstücken wir. 

Dein Frühstück bringst du selbst mit.  

Wir essen zusammen an einem Tisch.  

 

 

Pause von 10 bis 10:30 Uhr  

Nach dem Frühstück ist Pause.  

Du kannst auf dem großen Schulhof spielen.  

Dort sind viele Geräte zum Spielen.  
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Der zweite Unterricht ist von 10:30 bis 12 Uhr  

Du hast Unterricht in vielen schönen Fächern:  

- Musik 

- Sach-Unterricht 

- Textil und Werken 

- Kunst 

- Sport  

- Hauswirtschaft, das ist zum Beispiel Kochen und Putzen.  

 

 

Mittagessen und Freizeit von 12 bis 13:10 Uhr  

Wir holen das Mittag-Essen aus der Schulküche.  

Wir essen in unserer Klasse.  

 

 

Dann hast du Freizeit.  

In der Freizeit kannst du zum Beispiel:  

- im Sandkasten spielen. 

- beim Vorlesen zuhören.  

- Spiele spielen. 

 

Nach der Freizeit treffen wir uns.  

Wir machen eine Abschluss-Runde in der Klasse.   

Alle sagen, was heute gut war.  

Alle sagen auch, was nicht gut war.  

Dann ist Pause.  

 

Pause von 13:10 bis 13:30 Uhr  

In der Pause spielst du auf dem Schulhof.  
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Der dritte Unterricht ist von 13:30 bis 15 Uhr  

Du hast Dienstag, Mittwoch und Donnerstag am Nachmittag Schule.  

Am Nachmittag kannst du  

- malen. 

- werken. 

- Musik machen.  

- in der Turnhalle spielen.  

 

Die Schule ist um 15 Uhr aus.  

Du fährst mit dem Taxi oder Bus nach Hause.  

 

Montag und Freitag ist am Nachmittag keine Schule.  

Du hast dann schon mittags frei.  
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